

ABSTRAK

Putri Fauziah Suparman: “Pengaruh *Return On Asset (ROA)*, *Current Ratio (CR)*, Dan *Growth Ratio* Terhadap *Debt To Equity Ratio (DER)* Pada Perusahaan Subsektor Kesehatan Yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) Periode 2013 – 2022”

Perusahaan diharuskan meraih *profit* maksimum untuk merebut pasar yang semakin tinggi tingkat persaingannya. Untuk meraih *profit* maksimum tersebut penggunaan hutang menjadi suatu hal yang tidak dapat dihindari. Penggunaan hutang bertujuan sebagai *leverage* atau pendongkrak kinerja keuangan perusahaan. Perusahaan akan kesulitan merebut pasar atau melakukan ekspansi usaha jika perusahaan hanya mengandalkan modal atau ekuitas sendiri.

Tujuan dari dilakukannya penelitian ini adalah untuk mengetahui serta menganalisa pengaruh *Return on Asset* secara parsial terhadap *Debt to Equity Ratio*, pengaruh *Current Ratio* secara parsial terhadap *Debt to Equity Ratio*, pengaruh *Growth Ratio* secara parsial terhadap *Debt to Equity Ratio*, dan pengaruh *Return on Asset*, *Current ratio*, dan *Growth Ratio* secara simultan terhadap *Debt to Equity Ratio*.

Kerangka teori dalam penelitian ini didasarkan pada hambatan yang sering dialami oleh dunia usaha adalah dari masalah pendanaan. Salah satu keputusan penting yang dihadapi oleh manajer bidang keuangan yaitu berkaitan dengan kelangsungan operasi perusahaan adalah keputusan pendanaan. karena keputusan struktur modal adalah keputusan keuangan yang berkaitan dengan komposisi utang, saham preferen, dan saham biasa.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan merupakan data sekunder dari laporan keuangan periode 2013-2022. Teknik analisis yang digunakan meliputi, analisis regresi data panel, penentuan model estimasi, uji asumsi klasik, analisis uji hipotesis (uji t dan uji f) serta analisis koefisien determinasi. Dengan pengolahan data menggunakan *software* microsoft excel kemudian analisis statistik menggunakan *software* EViews 12.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa *Return on Asset* dan *Current Ratio* secara parsial berpengaruh signifikan terhadap *Debt to Equity Ratio*, *Growth Ratio* secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Debt to Equity Ratio*, dan *Return on Asset*, *Current ratio*, dan *Growth Ratio* secara simultan berpengaruh terhadap *Debt to Equity Ratio*. Hasil pengujian koefisien determinasi (R^2) dengan menggunakan *common effect method* memiliki nilai sebesar 0.179240. Hal ini menunjukkan bahwa variabilitas dari variabel independen sebesar 71.92% sedangkan sisanya sebesar 28,08% dijelaskan oleh variabel lainnya yang tidak diteliti.

Kata Kunci: *Return on Asset*, *Current Ratio*, *Growth Ratio*, *Debt to Equity Ratio*